

Firmlinge besuchten „Insa Dahoam“ in Scheffau

Eine Firmgruppe aus Söll hat kürzlich ihr soziales Engagement unter Beweis gestellt und den Bewohnern im Altenwohn- und Pflegeheim „Insa Dahoam“ eine große Freude bereitet.

(hase) Dabei wurden an einem Nachmittag viele Spiele und sogar ein Kegeltornier mit den Bewohnern durchgeführt. Die Kinder waren mir großer Begeisterung und Engagement dabei und haben so eine erfrischende Abwechslung in das Heim gebracht.

Dafür ein herzliches Danke an die Firmgruppe aus Söll unter der Leitung von Sepp Mitterer und den zwei Firmhelferinnen Angelika Gründhammer u. Sabine Knabl.



Die Söller Firmlinge machten ein Kegeltornier mit den Bewohnern des Altenwohn- und Pflegeheimes.



Wertvolle Zeit schenken die Firmlinge aus Söll den Bewohnern des Altenwohn- und Pflegeheimes.

Fotos: Wolfgang Knabl